

# Mürztal

und rund um Mariazell



LESERREPORTER

## Fleißige Biene

Leserreporter Kurt Niederberger aus Kindberg ist dieser schöne Schnappschuss bei seinen Bienenvölkern gelungen. Er erwischt eine fleißige Arbeitsbiene beim Sammeln von Nektar und Pollen. Herzlichen Dank für die mehr als gelungene Aufnahme! LESERREPORTER NIEDERBERGER

STANZ

## Baum von Blitz getroffen

Alarm für die Freiwillige Feuerwehr Stanz am Mittwochmorgen: Gegen 6.30 Uhr wurden die Florianis zu einem

Baumbrand nach einem Blitzeinschlag im Gemeindegebiet Stanz gerufen.

Rund 17 Einsatzkräfte rückten zum Einsatzort aus, um sich ein Bild der Lage zu machen. Dank des raschen Ein-



greifens der Feuerwehr Stanz, die auch durch sechs Kräfte der Feuerwehr Edelsdorf unterstützt wurde, konnte eine Ausbreitung des Brandes auf angrenzende

Blüme verhindert werden.

Nachdem der Brand erfolgreich gelöscht war, wurde der Baum mit Unterstützung des Waldbesitzers gefällt und verarbeitet. 11 STANZ

# Bildung wird in neuem Campus gebündelt

Mariazell erhält um zumindest 15 Millionen Euro ein neues Bildungszentrum – damit ist auch die Polytechnische Schule gesichert.

Von Marco Mitterböck

Seit etlichen Jahren kämpft die Polytechnische Schule Mariazell um ihren Fortbestand. Bislang drückte das Land ein Auge zu, wenn die Vorgabe von 18 Schülern nicht erreicht wurde, die Zahl der Schüler ist jedoch weiterhin rückläufig. Sind es im laufenden Schuljahr noch 13 Schüler, so haben sich für das nächste Schuljahr nur noch elf Jugendliche angemeldet. „Wenn die Polytechnische Schule zusperren müsste, wäre das schlimm für die heimische Wirtschaft“, sagt Direktorin Michaela Schimmer. Denn wer einmal Mariazell verlässt, kehrt so schnell nicht mehr zurück.“

Nun ist das Poly aber gesichert“, sagt Bürgermeister Walter Schweighofer. Möglich macht das ein Projekt, das es in dieser Größenordnung noch nie gegeben hat: das neue Bildungszentrum am Standort der bisherigen Mittelschule. „Das

ist ein Projekt für Generationen“, schwärmt Schweighofer. Künftig werden die in der Nachbarschaft beheimatete Volksschule, die Mittelschule, die Polytechnische Schule und auch die angrenzende Musikschule Teil dieses Bildungszentrums sein. Weil damit die Zahl der Schüler insgesamt 225 beträgt, fällt auch die Grenze für das Poly weg.

Wie dieses neue Bildungszentrum aussieht, skizzierte Schweighofer am Mittwochvormittag gemeinsam mit Helmut Kramer und Heinz Karelly von der Brucker Wohn- und Kommunalbau, einer 100-prozentigen Tochter der Brucker Wohnbau. Seit 2019 mit an Bord, sollen Kramer und Karelly das 2016 erstmals erwähnte Bildungszentrum nun umsetzen. „Die Bausubstanz ist solide, ein Abriss wäre kontraproduktiv“, sagte Kramer.

Vielmehr wird das bestehende Gebäude saniert und erwei-

REGIONALREDAKTION BRUCK/MUR



Franz Pototschnig  
DW 16



Ulf Tomaschek  
DW 15



Marco Mitterböck  
DW 22



Lukas Kreimer  
DW 13



Nicole Friesenbichler  
DW 18

Koloman-Wallisch-Platz 23, 8600 Bruck/Mur.  
Tel. (03862) 52 400; bruck@kleinezeitung.at

Sekretariat: Barbara Rechberger, Bianca Angerer (DW 11);  
Montag bis Donnerstag von 8 bis 12.30 Uhr und von  
13 bis 16 Uhr; Freitag von 8 bis 13 Uhr;

Werbeberater: Matthias Pagger (DW 20).

Abo-Service und Digitalsupport: Tel. (0316) 875 3200;  
Montag bis Freitag, 9 bis 14 Uhr.

